



León, 2 de diciembre de 2012

## **El Ayuntamiento elimina las ayudas a asociaciones de consumidores para pagar dietas**

- **“Es una grave irresponsabilidad a un mes de cierre de ejercicio económico”**
- **El alcalde está asfixiando las asociaciones con el impago de las ayudas**

El Ayuntamiento de León ha eliminado la partida presupuestaria correspondiente a las subvenciones a las asociaciones de consumidores para, con ese dinero, pagar dietas a los miembros de la Oficina de Consumo. La modificación presupuestaria de las cuentas del año 2012 fue aprobada en la última Junta de Gobierno Local por el equipo de gobierno.

El PSOE considera una grave irresponsabilidad esta modificación presupuestaria a menos de un mes del cierre del ejercicio presupuestario ya que, con total seguridad, las asociaciones habrán contabilizado en sus presupuestos de actividades la partida de 5.000 euros que esperaban recibir del Ayuntamiento de León y que ahora se ha decidido dedicar a pagar dietas.

Esta modificación presupuestaria también confirma que el concejal portavoz mintió en la última reunión plenaria cuando declaró que todas las asociaciones habían recibido ya las subvenciones de 2012. “Si ahora realizan esta modificación es porque no han pagado y, además, porque no piensan pagar a las asociaciones”, indican los responsables del Grupo Municipal Socialista.

“El Partido Popular ha jugado en todo momento con las asociaciones de consumidores ya que tampoco han recibido las aportaciones correspondientes a las transferencias del año 2011, alegando con una mentira que no estaban presupuestadas cuando existe un convenio de colaboración firmado en marzo



de 2011 con el informe económico pertinente de disponibilidad presupuestaria verificado por el interventor. Posteriormente, se anula la subvención correspondiente a 2012 y, por último, se reduce a sólo 1.540 euros la aportación prevista para el año 2013 en los presupuestos aprobados inicialmente en el pasado pleno municipal”, indican los responsables del grupo municipal socialista.

Para los ediles del PSOE la actuación del equipo de gobierno está “asfixiando” a todas las asociaciones de León ya que “no sólo han reducido la cuantía de las subvenciones que se concedían sino que tampoco las están pagando. Así se pueden ver los problemas que están pasando las asociaciones de mujeres, los clubes deportivos o las asociaciones que realizan ayuda humanitaria”.